



19.09.2022

GALERIE: SCHADENTALK AUF DER AUTOMECHANIK 2022

Erstmals seit 2018 diskutierte der Schadentalk auf der Automechanika wieder live on Stage und vor Publikum. Mehr als 300 Teilnehmerinnen und Teilnehmer verfolgten den Branchentalk am 15. September direkt in der Halle 11.1. – in unmittelbarer Nähe zu den Ausstellern der Karosserie- und

Lackierszene. In unserer Bildergalerie haben wir ein paar Impressionen des Talks für Sie zusammengestellt.

Im Mittelpunkt standen die verschiedenen Herausforderungen und die aktuelle wirtschaftliche Situation der K&L-Branche. In Frankfurt sprachen die Moderatoren und Chef-Redakteure Christian Simmert (schaden.news) und Konrad Wenz (>>Fahrzeug + Karosserie<<) mit Kfz-Versicherern, Schadensteuerern, Werkstattgruppen, Betrieben und Verbänden. Mit dabei waren: Thomas Geck (HUK-Coburg), Michael Messmann (LVM Versicherung), Bernd Wirtz (Provinzial Rheinland) und Jürgen Schmidt (Riparo). Aus der Werkstattwelt nehmen Raphael Gilberg (IRS Intelligent Repairs), Roy de Lange (Fix Auto) sowie Betriebsinhaber Hans-Joachim Pankel (Unfall-Reparatur-Zentrum Pankel) teil. Stellung zu aktuellen Entwicklungen nehmen auch: ZKF-Präsident Peter Börner (Zentralverband Karosserie- und Fahrzeugtechnik), Peter Vogel (Bundesverband der Partnerwerkstätten) und Paul Kehle (Bundesfachgruppe der Fahrzeuglackierer BFL).

Carina Hedderich